

3. Kreisklasse Herren

VfL Lönningen II : TTV Garrel-Beverbruch V
Dienstag, 05.10.2021, 20:15 Uhr

Punkteteilung zwischen dem VfL Lönningen II und dem TTV Garrel-Beverbruch V

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der 3. Kreisklasse Herren entführten die Gäste des TTV Garrel-Beverbruch V in ihrem 2. Saisonspiel beim 7:7 einen Punkt aus dem Spiel beim VfL Lönningen II. Im letzten Spiel des Mannschaftskampfes, das insgesamt 4 Fünf-Satz-Spiele beinhaltete, triumphierte Maximilian Kühling. Nach dieser erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom VfL Lönningen II um die Nummer 1 Timo Lübbers nun 3 Siegpunkte in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Die richtige Taktik fehlte Lübbers und Mesch bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schmiemann und Kühling ab dem Start. Es war ein langes Spiel, bis Ludmann / Puley ihre 2:3-Niederlage gegen Rempe / Deeben quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Einen sicheren Punkt für sein Team holte indessen Timo Lübbers beim 3:0 gegen Maximilian Kühling. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels als Marian Mesch und Markus Schmiemann den letzten Ballwechsel spielten. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Louis Ludmann und Markus Deeben, ehe sich der Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnte. 2 Sätze lang fand Johnny Puley gegen Gerhard Rempe keine Mittel, bevor er sich umstellte und das Spiel doch noch mit 3:2 drehte. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler in die Box. Beim nachfolgenden 6:11, 9:11, 5:11 gegen Markus Schmiemann fand wiederum Timo Lübbers von Anfang an keine Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Beim nachfolgenden 3:1-Sieg gegen Maximilian Kühling hatte Marian Mesch nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Louis Ludmann versäumte es derweil indes mit einem 1:3 gegen Gerhard Rempe, einen Punkt für sein Team zu holen. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 5:4. Mit 9:11, 11:4, 8:11, 8:11 verlor nachfolgend Johnny Puley seine Partie gegen Markus Deeben. Bei der 1:3-Niederlage gegen Markus Schmiemann hatte Louis Ludmann nur im ersten Satz eine Chance. Timo Lübbers hatte seinen Gegner Gerhard Rempe beim klaren 11:8, 11:6, 11:6 sicher im Griff, da gab es nichts zu rütteln. Probleme zu Beginn des Spiels musste Marian Mesch zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Johnny Puley bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Maximilian Kühling dann doch unterlegen. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat der VfL Lönningen II in der Saison nun einen Saison-Sieg, eine Niederlage bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 14.10.2021 gegen den TTV Cloppenburg VI an. Für den TTV Garrel-Beverbruch V steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Schwarz Weiß Lindern am 13.10.2021 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 1:3 geht.

Punkte:

VfL Lönningen II

Doppel: Lübbers / Mesch (0), Ludmann / Puley (0)

Einzel: T. Lübbers (2), M. Mesch (3), L. Ludmann (1), J. Puley (1)

TTV Garrel-Beverbruch V

Doppel: Schmiemann / Kühling (1), Rempe / Deeben (1)

Einzel: M. Schmiemann (2), M. Kühling (1), G. Rempe (1), M. Deeben (1)